

◆…2023年を振り返
る。

11

事業によって市場環境は異なるが、想定した範囲に収まつた。コロナ

展望 トップインタビュー

更多資訊

塔と建



新工学分野の研究開発に的 生かす

◆：中期経営計画初年度
の手応えは。
「事業セグメントを見
直し、旧風水力事業を対
面市場別の建築・産業、
エネルギー、インフラの
携 プ 下 ン 場 い つ し テ
た 売上高は「いては受
注残が多かったことでも
り増収となつており、23
年12月決算では全セグメ
ントで増益を達成、過去
最高を更新できた」

セグメントに変更した
それぞれ単一の装置
機器販売ではなくシス
テム、ソリューションと
提案できるようにな
じきた。エネルギーで
えば、オイル&ガス市
における上流分野のコ
ンレッサーテービン、
流にあるカスタムポン
の営業活動がうまく連
して行っており、

新工ネ分野の研究

浅見

建築産業でも標準ボンベと送風機、冷凍機・冷却塔を一体的に扱うことになつて効果的なメンテナンスの提案など、顧客にどつてもメリットが高まっている。◆精密・電子の市場回復が遅れています。

◆受注は落ち込んだが、中長期的には成長が期待されている市場であり、受け取る状況では

◆持続可能な社会の実現
◆発揮する、は
域での
いる。
◆は。◆
究開発に的
不動産市況の低迷を
て建築向けは厳しい
にあるが、当社とし
産業向け、インフラ
ンプなど、荏原の強みを
に向けて、水素・アン
モニアといった新エネ
ルギーへの対応は。
「極低温のクライオボ
ルも完
成して具体的
おり、リオッ
生かし
させて
は。

はこぶ、つかう各領
製品開発を進めて
水素用の昇圧ポン
完成、一年前と比べ
具体的な話もでてきて
関連会社の米・工
トとのシナジーを
して研究開発を加速
している」

二、「アケントイン」の発
想など社員の意識改革が
進んできたが、新人も含
めてさらに人材教育など
への取り組みを強化させ
ていく。キャリア採用も
増えており、当社への関
心・興味をもつてもらえ
るよう、広報活動も含め
てアピールが必要だと感
している」

**品目の
視点** 技術を見える化した技術元素表を作成、研究所や他社との連携などに役立てて、研究開発の加速を図っている。また、昨年には事業セグメントの変更にも合わせる形で新たに「CTOオフィス」を設立、市場ニーズを踏まえた研究開発からのビジネス創出を目指している。技術力を成長基盤に捉える、同社の研究開発に注目したい。

成、前
などに
の加速

「さきる分野で、つくはこぶ、つかう各領の製品開発を進めて水素用の昇圧ポン完成、一年前と比べて研究開発を加速する」とのシナジーをもつてもらえてアピールが必要だと感じている」

「マーケットインの発想など社員の意識改革が進んできたが、新人も含めてさらに人材教育などを強化しており、当社への関連会社の米・工場との連携などに役立てて、研究開発の加速を図っている。また、昨年には事業セグメントの変更にも合わせる形で新たに「CTOオフィス」を設立、市場ニーズを踏まえた研究開発からのビジネス創出を目指している。技術力を成長基盤に捉える、同社の研究開発に注目したい。」

インの発
誠改革が
人も含
教育など
強化させ
ノ採用も
社への関
しもられ
動も含め
姿だと感